



Jorge Romero respondió a las acusaciones de Felipe Calderón en el juicio de García Luna



El coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), **Jorge Romero Herrera**, reaccionó a la situación del expresidente **Felipe Calderón Hinojosa** tras ser acusado de complicidad con el enjuiciado en Estados Unidos, **Genero García Luna**, exsecretario de Seguridad Pública en el sexenio panista del 2006 -2012.

El blanquiazul fue cuestionado por los medios sobre su opinión al pronunciamiento del ex mandatario federal luego de que negará su participación y acusaciones. Sin embargo, el líder de los diputados panistas se mantuvo a “raya” con sus declaraciones señalando que las opiniones en este tipo de temas “**no importan**”, pues lo que se necesita es tener certeza por parte de las autoridades estadounidenses.

“Se pueden tener opiniones en un sentido o en otro. La verdad es que las opiniones dan igual, no importan. Lo que importan son las certezas de las personas que tienen la facultad de determinar si lo son o no, lo resuelvan”, indicó el diputado blanquiazul.